

Brief zur Volljährigkeit

Ins, 10. Dezember 2013

Herzliche Gratulation zum 18. Geburtstag!

Liebe junge Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Die Konfirmation liegt schon mehr als zwei Jahre zurück.

Im Laufe dieses Jahres seid Ihr volljährig geworden oder werdet es noch. Aus diesem Grund erhaltet Ihr von Eurer Einwohnergemeinde den Bürgerbrief. Damit könnt Ihr in Gemeinde, Kanton und Bund Eure Meinung mit dem Stimm- und Wahlzettel sagen. Wir ermuntern Euch, von diesem Recht, das sich Millionen von Menschen sehnlichst wünschen, kritisch und konsequent Gebrauch zu machen. Wer sich diese Mühe nimmt, hilft mit, unsere demokratischen Strukturen zu erhalten und zu verbessern.

Mit diesem Brief machen wir Euch darauf aufmerksam, dass auch unsere Kirche demokratische Strukturen kennt. Das ist das Besondere an der reformierten Kirche, zu der Ihr gehört. Mit der bürgerlichen Volljährigkeit seid Ihr berechtigt, in kirchlichen Angelegenheiten mitzubestimmen.

Deshalb seid Ihr auch zweimal im Jahr zu den Kirchgemeindeversammlungen eingeladen. Wann und wo sie stattfinden, könnt Ihr im Anzeiger und in der Kirchenzeitung „reformiert.“ oder auf www.ref-kirche-ins.ch lesen. So könnt Ihr mitbestimmen, wie die Kirchensteuergelder eingesetzt werden und welchen Kurs unsere Kirchengemeinde fahren soll. Wie bei der Gemeindeversammlung braucht es ein bisschen Mut, sich auf etwas Unbekanntes einzulassen. Wir trauen Euch diesen Mut zu.

Habt Ihr auch den Mut, mit Eurem musikalischen Talent die Gottesdienste zu bereichern oder mit Euren Ideen die Konflager? Sagt's uns ungeniert. Nun wünschen wir, dass Euch Christus, der Meister des Lebens, weiter begleite!

Kirchgemeinderat/Pfarrpersonen/Katechetinnen

